

Mit «Food for Good» geht Chair Airlines neue Wege – Innovative Partnerschaft mit der «Schweizer Tafel»

Das Verhindern von «Food Waste» (Entsorgen von nicht verkauften Lebensmitteln an Bord) ist bei Chair Airlines ein grosses Thema. Bereits mit dem Entscheid, kulinarische Delikatessen wie «Züri Geschnetzertes», «Äpler Makkaroni» und weitere Spezialitäten nur auf Vorbestellung zu servieren, konnte «Food Waste» markant minimiert werden.

Nun geht Shpend Ibrahim, CEO der Schweizer Fluggesellschaft mit Sitz in Glattbrugg, einen Schritt weiter und gibt die täglich frisch zubereiteten Snacks (Sandwiches etc.) auf dem letzten Flug zum Einheitspreis von CHF 5.— an die Fluggäste ab. Damit unterstützt Chair Airlines die neu gegründete Initiative «**Food for Good**».

«Die Einnahmen werden vollumfänglich der «Schweizer Tafel», unserem Partner in Bereich Lebensmittelrettung, gespendet», präzisiert der CEO von Chair Airlines. «**Wir sehen diese Aktion als Win-Win-Situation - der Fluggast erhält frisch zubereitete Delikatessen zu einem attraktiven Preis, wir als Airline müssen die Lebensmittel nicht wegwerfen und unterstützen damit Bedürftige, welche auf diese Angebote angewiesen sind.**», führt Shpend Ibrahim weiter aus.

Die Stiftung, welche täglich rund 24 Tonnen überschüssige Lebensmittel sammelt und diese an 500 soziale Schweizer Institutionen wie Obdachlosenheime, Gassenküchen, Notunterkünfte und Frauenhäuser verteilt, finanziert ihre Logistik und Infrastruktur ausschliesslich über Spendengelder.

«Es macht Freude, «Food Waste» nicht nur zu minimieren, sondern mit dem neuen «**Food for Good - Konzept**» gleichzeitig etwas Gutes zu tun.», sagt Ibrahim mit Blick auf die Partnerschaft, welche bereits seit Ende Juli 2023 läuft.

Über Chair Airlines

Seit Mitte 2019 bringt Chair Airlines ihre Passagiere zu den bekanntesten und schönsten Feriendestinationen in Europa, Nordafrika und dem Nahen Osten, und schlägt auf verschiedenen Strecken die Brücke zwischen der Schweiz und der Heimat der Fluggäste.

Als junge Schweizer Fluggesellschaft setzen wir auf eine schlanke Struktur, was uns ein Maximum an Flexibilität und Agilität im Markt ermöglicht. Durch ein hohes Mass an Professionalität, gelebter Freundlichkeit, höchsten Sicherheitsstandards und der «Freshness» einer jungen Airline stellen wir Tag für Tag sicher, dass unsere Fluggäste die schönste Zeit des Jahres unbeschwert geniessen können. Lehnen Sie sich zurück, den Rest erledigen wir.

Kontakt für Medienanfragen:

Pressestelle Chair Airlines, presse@chair.ch